PRESIDENTE LAGOS RECIBIÓ A CHILENAS QUE ALCANZARON LA CIMA DEL EVEREST

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, junto a su señora, Luisa Durán, recibieron esta mañana en el Palacio de La Moneda a las cuatro chilenas que el pasado 22 de mayo alcanzaron la cima del Everest.

Junto con felicitar la hazaña deportiva de Vivianne Cuq, Cristina Prieto, Patricia Soto y Andrea Muñoz, el Mandatario hizo entrega a cada una de las montañistas de una escultura creada, por especial encargo, por la joven artista Pilar Landerretche y fundida en metales extraídos de yacimientos situados en la Cordillera de Los Andes.